

# Jahresabschluss 2011



(Aufnahme 1975)

## **Höller Mühle**

Die Höller Mühle, auch „Paffenlicher Mühle“ genannt war bis 1957 in Betrieb.

1928 wurde sie durch einen Hagelsturm schwer beschädigt.

Im Jahre 1934 stattete man sie als erste Mühle im Rheinland mit Aluminiumflügeln aus.

Den zweiten Weltkrieg überstand die Mühle fast unbeschadet.

In der Nacht vom 22. auf den 23. März 1983 brannte sie bis auf die Grundmauern aufgrund eines Blitzschlages nieder.

Heute erinnert ein Gedenkstein am Fuße der Sophienhöhe an die 1822 erbaute Mühle.